

園長先生 だより

vol.28

2025年2月28日

学校法人 公文学園 のびてゆく幼稚園
園長 佐藤 弘之

「伝統文化」に親しんでいます！②

前号で幼稚園の子どもたちが「伝統文化」に親しんでくれていること、幼児期に伝統文化に触れることの意味についてお伝えしました。

先週の“おすもう大会”には、玉ノ井部屋から本木山（もときやま）と東華山（とうかざん）のお二人に来ていただき、子どもたちと相撲をとりました。大きな体のお相撲さんに子どもたちが力を合わせて挑む姿は、本当に可愛かったです。子どもたちにとっても貴重な体験になったと思います。昨日は、年長さんが“こま回し大会”に取り組みました。直前まで練習に励み、みんな真剣勝負です。練習の成果を出せた子、残念なら実力を発揮できなかった子もいますが、ここまで頑張ったことが素晴らしいです。そして、他の子を応援する姿も見られたのも嬉しかったです。

そして、来週3月3日（月）は“ひな祭りのつどい”です。行事のねらいは、ひな祭りについての理解を深めること、雛人形を飾る経験をすることです。絵本などから、ひな祭りの由来や何故ひな人形を飾ってお祝いをするのかを知ります。そして、先生方が製作した「ひな壇パズル」で雛人形を飾る経験をします。みなさんは、お内裏様、お雛様、三人官女、五人囃子を正しく飾ることが出来ますでしょうか？

ぜひ、お子様に聞いてみてくださいね。



学校法人 公文学園
のびてゆく幼稚園



©えんちょうせんせい